

In Ortsgruppe Wittgenborn-Waldensberg „läuft der Laden“

VdK zieht Jahresbilanz und erntet Lob vom Kreisverband – Vorstandswahlen: Friedel Hammer neuer Zweiter Vorsitzender – Mitglieder geehrt

WÄCHTERSBUCH (aju). Ein volles Programm absolvierte der VdK Ortsverband Wittgenborn-Waldensberg während der Jahreshauptversammlung im Dorfgemeinschaftshaus Wittgenborn. Unter der Leitung des Vorsitzenden Ernst Ries wurde Bilanz gezogen, neue Vorstandsmitglieder gewählt und langjährige Unterstützer des Vereins geehrt.

In seinem Jahresbericht erinnerte Ries an Ausflüge nach Metz und an die Ostsee, das Herbstgrillen am 15. September, den Infonachmittag am 20. September, die Teilnahme am Volkstrauertag und die am 17. Dezember begangene Weihnachtsfeier des Vereins. Außerdem konnte man sich zu einer nun schon zehn Jahre andauernden, erfolgreichen Partnerschaft des VdK Wittgenborn und Waldensberg

beglückwünschen. Im neuen Jahr freute sich der Verein jetzt auf einen vom 25. bis 29. Mai geplanten Ausflug nach Berlin inklusive Besuch des Bundestages, mit Ausflügen in den Spreewald und nach Dresden, das Sommerfest am 21. August, den Besuch des Hessischen Landtages am 23. August sowie eine für den 2. Dezember angesetzte Weihnachtsfeier.

Für ihre zehnjährige Mitgliedschaft und Unterstützung ehrte und dankte der Verein Horst Schultheis, Anita Schrimpf, Markus Keller, Elke Müller, Michael Müller, Mark Nagel, Bernd Nagel, Roswitha Schmidt, Wolfgang Schultheis, Walter Krilitschka und Erika Kurtz. Zu ganzen 60 Jahren treuer Mitgliedschaft beglückwünschte der VdK Ortsverband den leider nicht anwesenden Willi Dietz.

Die Zusammensetzung des alten Vorstandes blieb auch nach den Neuwahlen größtenteils bestehen. Erster Vorsitzender ist und bleibt Ernst Ries, während Friedel Hammer zum neuen Zweiten Vorsitzenden ernannt wurde. Karl Knoth übernimmt auch weiterhin die Rolle des 1. Kassierers, Dieter Antoni besetzt wieder den Posten des 1. Schriftführers und auch die beiden Revisoren Erwin Wagner und Herbert Reutzel wurden auf den ihnen angestammten Plätzen bestätigt. Die Mitgliederbetreuung wird wie in den vergangenen Jahren von Heidi Wahn und Hilde Langlitz fortgeführt. Eine Neuerung ergab sich in der Zahl der aktuellen Beisitzer und Beisitzerinnen, die von ehemals vier auf nun sechs Personen aufgestockt wurde. Der VdK-Kreisverbandsvorsit-



Der Vorstand des VdK Ortsverbands Wittgenborn-Waldensberg mit Ehrengästen.

Foto: Jurecko

zender Werner Kessler bedankte sich für die „faire und gute Zusammenarbeit in den letzten Jahren“ und lobte mit den

Worten „im Ortsverband Wittgenborn-Waldensberg läuft der Laden“ die Organisation des Vereins.